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NO PODRÁN YA MANTENER EL ABUSO SOBRE LAS AGUAS DE ENTREPEÑAS Y BUENDÍA

■;rm  s unánimemente 
l a reconocido que 

el presidente 
Barreda ha puesto 
toda la carne en el 
asador, que como 
gobernante está 
haciendo lo que le 
exige la sociedad que 
es dar la cara y 
hacerlo desde la 
sinceridad, desde la 
cercanía y desde el 
acuerdo

y del entendimiento. Ha sido capaz de 
llegar a acuerdos con empresarios, con 
sindicatos, con instituciones, con colee- 
tivos y asociaciones en todos los ámbitos 
y en tomo al Pacto de Castilla-La 
Mancha para centrar la lucha contra la 
situación económica actual, paliando 
sus efectos. Es unánimemente reconoci
do que ha puesto toda la carne en el asa
dor, que como gobernante está haciendo 
lo que le exige la sociedad, que es dar la 
cara y hacerlo desde la sinceridad, desde 
la cercanía, desde el acuerdo. Sin duda 
también ayuda que aquí la oposición lo 
está haciendo muy mal porque en 
Castilla-La Mancha, con la señora 
Cospedal a la cabeza, se ha convertido 
en la doctora No. No a todo, nunca se 
apoya nada, jamás se ha apoyado ningu
na propuesta interesante para Castilla- 
La Mancha, al contrario está en contra 
de todo. No te apoyan el agua, el agua 
para los murcianos; no te apoyan el aero
puerto; se frustra el Estatuto; se quieren 
cargar CCM. Eso es también lo que ha 
visto la gente. Frente a quien gobierna 
liderando proyectos de futuro desde el 
acuerdo hay una señora que desde la 
oposición lo que quiere es hacer una 
política de tierra quemada, para ver si así 
eso le permite el ansiado éxito electoral 
que le permita consolidarse en el PP de 
Madrid, porque al final ella donde tiene 
los ojos puestos es en el PP de Madrid 
que es al que sirve, no a los castellano- 
manchegos.

-Valcárcel tuvo un protagonismo especial, estuvo en el Congreso con 
Rajoy y Cospedal cuando definitivamente el Estatuto no salió.
-Estuvo en el Congreso velando in situ para que eso que dijo “que él tendría 
la última palabra” fuera verdad.

-Ahora parece que rebaja el tono, hace unos días decía que sí, que reco
nocía los derechos de la cuenca cedente. ¿es un planteamiento de cinismo 
o ha ocurrido algo que se nos escapa a los demás?
-El sabe que ahora se tiene que discutir el plan de cuenca y que seguimos con 
nuestra batalla, que ni mucho menos ha terminado, que seguirá adelante 
cuenca a cuenca como dijimos y tiene una estrategia, si quieres, más humil
de que la que antes exhibió; pero él va a seguir y sigue planteando lo que 
siempre ha dicho, que el agua del Tajo, gracias al Trasvase Tajo-Segura, sigue 
estando a su disposición como usuario preferente. El sabe que ya nunca va a 
ser así. Es verdad que en el Estatuto no sacamos el texto; pero también lo es 
que en torno al agua del Estatuto sacamos algo muy positivo, que el presi
dente Barreda puso muy en valor, y fue que en el debate nacional se consi
guió que se reconociera que la cuenca cedente tiene que tener un derecho 
preferente, que los ríos no se pueden regular en cuencas diferentes de aque
llas en las que de verdad discurren, que por tanto el Tajo tiene derecho a ser 
un río vivo y eso ya no podrá cambiarlo el señor Valcárcel. Podrá impedir el 
texto del Estatuto; pero no va a poder impedir que algunas cosas en política 
hidráulica, y desde luego en relación con el Trasvase Tajo-Segura y en rela
ción con Entrepeñas y Buendía y con el Tajo, vuelvan a ser como antes. Por 
eso asistimos ahora a que la Comisión de Explotación va a variar las reglas, 
ya nadie se atreve a defender los abusos reiterados que han venido hacien
do los usuarios de Levante del Tajo-Segura. S i hubieran hecho un uso racio
nal del agua, un uso del Trasvase razonable, seguramente no habría tanta 
oposición a los trasvases en otros sitios; pero como la experiencia es tan 
sumamente negativa, como lo que se ha hecho es esquilmar Entrepeñas y 
Buendía, pues el nivel de rechazo a cualquier postura trasvasista es eviden
te. Ya no tiene marcha atrás que, gracias a los debates sobre el agua en el 
Estatuto, hoy la política hidráulica va a ser otra. Eso es lo que está empe
zando a cambiar y lo sabe el señor Valcárcel. Por tanto creo que sigue con la 
pretensión de creer que todo el agua del mundo tiene que estar a su disposi
ción, para él poder hacer 34 campos de golf; pero que es consciente de que 
ha cambiado algo y no podrá ya mantener el abuso sobre las aguas de 
Entrepeñas y Buendía.
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